

## RICARDO DE LA CIERVA NOS VA HACIENDO VIEJOS

Ricardo de la Cierva nos va haciendo viejos a los más nuevos. Hemos oído que Serrano Suñer fue en un momento dado el Cuñadísimo, pero como somos príncipes que todo lo hemos aprendido en los libros de la dictadura (que eran los de Ruedo Ibérico que nos traía de París un amigo en la mochila), a don Ramón sólo lo hemos conocido de venerable escritor de periódicos. Nos dicen que aquí mucha gente evolucionó no se puede usted hacer idea; pero nuestros concep-



tos no pueden tener mucha claridad, ya que no conocimos a Gil Robles como jefe de la CEDA, ni a Calvo Serer en la Universidad, ni a Ruiz Giménez en Roma...

Ricardo de la Cierva, en cambio, nos ha hecho el gran favor histórico de ver con nuestros propios ojos este proceso tan común en la política española contemporánea. Estos propios ojitos nuestros que se ha de comer la tierra vieron a don Ricardo de biógrafo aúlico, de autor de aquellos fascículos (¿a qué suena a algo esto de fascículos, a que a muchos fascistas se les ve el trasero?) que hablaban gloria pura de Alhucemas, de Belchite, del Alcázar de Toledo, de los pantanos, de la paz, del orden, de la democracia orgánica... Ahora, don Ricardo de la Cierva ha cogido el autogiro y se ha pasado al otro lado. Y anda por ahí diciendo cosas como las que más o menos pensamos todos, que «se está preparando una dictadura con fachada pseudodemocrática». Debe ser así. Porque don Ricardo de la Cierva de dictadura debe saber un rato...



## HERMANO LOBO RECONOCE A LA REPUBLICA ARABE DEMOCRATICA DEL SAHARA

HERMANO LOBO tiene el honor de anunciar que desde este mismo momento reconoce oficialmente a la República Árabe Democrática del Sáhara. Bueno, y a un montón de cosas más que aquí nos están deformando de tal manera que no hay forma de reconocerlas. Por ejemplo, la democracia, la libertad y todo eso.

Frases irreales como la reforma misma

### LO QUE HAY QUE OIR

Aunque parezca mentira, las chorradas que van a continuación las han dicho los siguientes señores absolutamente en serio. Ay, madre.

**NOEL ZAPICO:** «No queremos que se nos conceda una reforma sindical. Queremos hacerla nosotros».

...

**RAIMUNDO FERNANDEZ CUESTA:** «Si hay referendum nacional y se aprueban las reformas, lucharemos con todas las armas legales a nuestro alcance».

...

**MINISTRO DE INDUSTRIA:** «Si nos cargamos

la empresa no se dónde vamos a tener los puestos de trabajo».

**OTRA MAS DEL MISMO, QUE ES MEJOR TODAVIA:** «Nuestra moneda tiene en estos momentos una solidez extraordinaria».

**OTRA MAS, ESTABA EN VENA EL SEÑOR MINISTRO:** «Hay muchos problemas, pero la única solución consiste en que todos trabajemos más».

...

**LOPEZ BRAVO:** «Mientras vivía el Caudillo no se debía, como es natural, hacer crítica de nada. Ahora que falta, no vale la pena».

